

MANUFACTURER'S AUTHORIZATION LETTER
TO WHOM IT MAY CONCERN

We, **ALİMAR MAKİNA SANAYİ VE TİCARET A.Ş.**, Uzaycagi Bulvari, Alimar Ticaret Merkezi, 1432. Sokak No.2 Ostim, Ankara-Turkey who are established and reputed manufacturer of Diesel Generator sets.

We hereby authorize, SC "Poliserv-Grup" SRL, str. M. Basarab 10, of. 112, mun. Chisinau, Rep. Moldova, MD-2045 is authorized to supply above mentioned products manufactured by us, in the territory Republic of MOLDOVA.

SC "Poliserv-Grup" SRL is fully authorized to promote our products and provide necessary Pre – Sales, Sales activities, Service activities, Warranty, Maintenance with Qualified and Experienced Service personnel to provide the needful technical support and spare parts as and when necessary as per our standard.

SC "Poliserv-Grup" SRL has team of specialised engineers who are able to perform the services activities, maintenance and troubleshooting activities for Diesel Generator sets produced by ALİMAR.

This authorization letter validity is 31th of December 2022 and can be terminated unilaterally by our side before expiry date.

Письмо авторизации производителя
по месту требования

Мы, **ALİMAR MAKİNA SANAYİ VE TİCARET A.Ş.**, Uzaycagi Bulvari, Alimar Ticaret Merkezi, 1432. Sokak No.2 Ostim, Анкара-Турция являемся известным и признанным производителем дизель-генераторных установок.

Настоящим мы уполномочиваем, SC "Poliserv-Grup" SRL, str. M. Basarab 10, of. 112, mun. Chisinau, Rep. Moldova, MD-2045 на поставку вышеупомянутой продукции произведенной нами, на территории Республики МОЛДОВА, которое при этом является авторизованным представителем компании.

SC "Poliserv-Grup" SRL имеет полное право продвигать нашу продукцию и предоставлять необходимые предпродажные, сбытовые, сервисные, гарантийные обязательства, техническое обслуживание квалифицированным и опытным обслуживающим персоналом для предоставления необходимой технической поддержки и запасных частей в соответствии с нашими стандартами.

Компания SC "Poliserv-Grup" SRL имеет команду специализированных инженеров, которые могут выполнять действия по техническому обслуживанию и устранению неисправностей для дизель-генераторных установок произведенных компанией «ALİMAR».

Срок действия данного авторизационного письма по 31 декабря 2022 года, и которое может быть расторгнут в одностороннем порядке с нашей стороны до истечения срока действия.


MAKİNA SANAYİ VE TİC A.Ş.
Alimar Ticaret Merkezi, Uzaycagi Bulvari,
1432. Sokak, No:2, 06377 Ostim, Ankara / TÜRKİYE
Tel / Fax : +90 312 395 45 49 / +90 312 395 76 89
Ulus Vergi Dairesi 0530493409

Merkiz
K.Karabekir Cad. Örnek Han. No:27/15-2 İskitler Ankara / TÜRKİYE
Tel:0 312 384 15 80 - Fax:0 312 342 17 01

Satış - Servis
100. Yıl Bulvarı 8.Sokak No:18-20-22 Ostim / Ankara / TÜRKİYE
Tel:0 312 35459 48 - Fax:0 312 354 60 45

Showroom
Çağdaş Emek Sanayi Sitesi 1437. Sk. No:10-12 Ostim Ankara / TÜRKİYE
Tel:0 312 395 45 49 - Fax:0 312 395 76 89

www.alimarcom.tr - alimar@alimar.com.tr